

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y
EMPLEOCULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN
LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El paro descendió en 435 personas en agosto hasta situarse en 48.352 el número de desempleados en la Comunidad foral

Con un descenso del 0.89%, Navarra es una de las cinco comunidades autónomas en las que ha bajado el desempleo en agosto

Martes, 04 de septiembre de 2012

El número de personas desempleadas registradas en las agencias de empleo del Servicio Navarro de Empleo (SNE) se situó al finalizar el mes de agosto en 48.352 personas, lo que supone un descenso del 0,89% (435 personas) respecto al mes anterior, en el que el número de desempleados fue de 48.787. En relación a agosto de 2011, el paro registrado ha aumentado en 6.945 personas, un 16,77%.



Trabajadores en una empresa de comercialización de verduras.

En comparación con los datos nacionales, Navarra registra el tercer mayor descenso del desempleo (por detrás de Galicia y La Rioja) y es una de las cinco comunidades autónomas en las que baja el paro. A nivel nacional el paro registrado ha aumentado en 38.179 personas (+0,88%) y es un 11,98% más alto que hace un año.

La directora gerente del Servicio Navarro de Empleo, M^a Isabel García Malo, valora positivamente la tendencia de descenso de los [datos de paro del mes de agosto](#) “porque continuamos en la senda del descenso por sexto mes consecutivo”. Sin embargo, añade que “hay que seguir trabajando en la creación de empleo porque el número total de desempleados continua siendo muy elevado para Navarra”.

Por agencias de empleo, Lodosa con 72 personas (un 4,40% menos), Tudela con 319 (-3,50%), Tafalla con 97 (-3,06%), Aoiz con 26 (un 2,52% menos) y Pamplona-Yamaguchi con 13 personas desempleadas menos (-0,19%) son las agencias de empleo que han visto reducidas este mes sus cifras de paro registrado. En el lado contrario, se sitúan Alsasua, Pamplona-Ensanche, Santesteban, Pamplona-Rochapea, y Estella, que han visto aumentado su número de desempleados en 13 (un 0,88% más), 46 (un 0,40% más), 3 (0,25% más), 24 (0,23% más) y 6 (0,22% más) personas respectivamente.

Por sectores, destaca el descenso del paro registrado en el sector

de la agricultura (164 parados menos), debido fundamentalmente a las campañas agrícolas y el adelanto de la vendimia. También desciende por cuarto mes consecutivo el paro en el sector de la construcción (103 personas menos), lo que indica una leve recuperación en este sector y en la industria (146 parados menos). Solo ha aumentado en el sector servicios (40 personas), mientras que el grupo de personas que buscan su primer empleo ha descendido en 62 personas.

Por subsectores económicos, destaca el descenso en agricultura, ganadería, caza y servicios relacionados con las mismas (con 162 personas) y la industria alimentaria (123 personas), así como en la actividad relacionada con el empleo (118 personas menos) y la construcción de edificios (68 desempleados menos). Por el lado contrario, destaca el aumento producido en comercio al por menor, donde 38 personas se han registrado como demandantes de empleo en este ámbito durante este mes de agosto, seguido de servicios de comidas y bebidas con 36 personas más registradas como demandantes de empleo.

Por sexos, el paro registrado se cifró en 24.762 mujeres, con una disminución del 0,03% (7 mujeres) y en 23.590 hombres, con una disminución del 1,78% (428 hombres) sobre el mes anterior. Según la edad, han sido 20 hombres menores de 25 años, 408 hombres mayores de 25 años y 97 mujeres mayores de 25 años los que han salido de las listas del paro este mes. Por el lado contrario, el paro entre las mujeres menores de 25 años ha aumentado en 90 personas, que han engrosado las listas del paro durante este mes.

Por grupos de edad, el paro ha aumentado principalmente entre los menores de 25 años, con un aumento del 1,44% (70 jóvenes más en las listas del paro) hasta situarse en 4.947 (2.243 mujeres y 2.704 hombres). Mientras que entre los mayores de 25 años el desempleo ha disminuido en un 1,15% (505 personas), situándose la cifra en 43.405 (22.519 mujeres y 20.886 hombres).

Desciende la contratación

De los 17.855 contratos registrados en agosto, 855 (el 4,78%) tuvieron un carácter indefinido mientras que 16.949 fueron temporales. Los 51 restantes fueron contratos formativos. De este modo, respecto al mes anterior, disminuyen en 2.150 el número de contratos temporales, en 166 el número de contrataciones indefinidas y en 61 el número de contratos formativos firmados.

Por sexo, 8.786 mujeres (1.017 menos que el mes pasado) y 9.069 hombres (1.360 menos que en julio) firmaron un contrato. Por grupos de edad, la contratación se ha dividido en los 4.006 contratos registrados entre menores de 25 años (1.112 menos que el mes pasado), los 10.487 firmados por trabajadores de entre 25 y 44 años (949 menos que en julio) y 3.362 firmados por personas mayores de 45 años (lo que supone una disminución de 316 contrataciones).

Por sectores de actividad aumentó la contratación en: agricultura (975 contratos, 201 más que en julio), construcción (930 contratos, 123 más que el mes anterior) Por el contrario, se reduce la contratación este mes en la industria (1.796 contratos, 479 menos que el mes anterior) y servicios (14.154 contratos, con 2.222 contrataciones menos).